

26. September 2023

Liebe Ikebana-Freundinnen,

zu meinem Arbeitsabend am Freitag, 29.09.2023 von 18-20 Uhr in der VHS-BC lade ich alle Interessierte herzlich ein.

Das Semester-Thema heißt "Emotionen". Zu diesem Thema soll jede ein "Unterthema" wählen und dieses in einem Ikebana-Arrangement zum Ausdruck bringen.

Ich habe zu meinem Ikebana-Arbeitsabend das Thema "Aggression" ausgewählt.

Außer floralem Material gibt es viele zum Thema passende Materialien; z.B. aus Metall in jeglicher Form, aber auch Scherben, gesplittertes Holz, stachelige Zweige usw.

Nun bin ich schon auf Eure Interpretationen zum Thema: Aggression gespannt.

Liebe Grüße
Erika

